
Governo cubano dá prioridade
máxima à recuperação da energia
elétrica
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Havana, 29 de maio (RHC) O presidente cubano Miguel Díaz-Canel afirmou que o governo dá prioridade
máxima à solução dos problemas relacionados à geração de eletricidade, no mais recente podcast Da
Presidência, publicado na quinta-feira em plataformas digitais.



“O governo está trabalhando com uma prioridade acima de todas as infinitas prioridades que tem o
Estado socialista comprometido com o povo”, disse o chefe de Estado no início da transmissão, na qual
respondeu a perguntas da população sobre os desafios do setor.

Díaz-Canel enfatizou a importância de falar sobre esse assunto porque “o funcionamento de nossa
economia depende do funcionamento do Sistema Elétrico Nacional, que está sobrecarregado, diminuído,
quase paralisado em muitas atividades devido à falta do serviço necessário para atender à economia e
também para servir aos cidadãos”.

Acompanhado pelo Ministro de Energia e Minas, Vicente de la O Levy, e pelo Diretor Geral da União
Elétrica Cubana, Alfredo López Valdés, o presidente explicou que a demanda em maio, em comparação
com março, cresceu consideravelmente.

Nesse sentido, De la O Levy falou que a difícil situação do gás liquefeito, bem como o não cumprimento
dos planos de consumo de eletricidade de várias entidades e as altas temperaturas, tiveram um impacto
especial nos valores registrados.

“As províncias estão se ajustando ao seu plano de consumo já reduzido, mas Havana tem um
descumprimento significativo no setor residencial; e dentro do setor residencial, o setor de gestão não
estatal, que descumprem e tem um impacto sobre esses aumentos no consumo”, disse o ministro.

Durante o podcast, o chefe de Estado desmentiu notícias falsas que circularam nas redes sociais após a
transmissão do programa Mesa Redonda sobre a situação da eletricidade, referindo-se à desativação de
duas usinas termelétricas por 18 meses, o que significaria 72 horas consecutivas de apagão e apenas
quatro horas de fornecimento de eletricidade depois.

A esse respeito, o diretor geral da União Elétrica reiterou que o país está trabalhando para garantir que, a
partir de julho próximo, os apagões sejam reduzidos e estejam sob maior controle, e que haja maior
disponibilidade de combustível.

O presidente cubano enfatizou que, quando o país estiver em uma situação melhor, terá de fazer a
manutenção sistemática das usinas termelétricas e realizar os reparos de capital necessários para não
cair nessa situação novamente.

"Estamos cercados, perseguidos e também acusados pelos mesmos que nos bloqueiam e perseguem
toda ação financeira cubana, mas não deixaremos de trabalhar para resolver os problemas que afetam a
população; e estaremos sempre prontos para responder a qualquer pergunta que surgir, porque esse é o
nosso dever.
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